



Communiqué de Presse

2 Octobre 2015



Le Centre Scientifique de Monaco et l'Institut de recherche pour le développement (IRD) renforcent leur coopération

Le Centre Scientifique de Monaco (CSM) et l'Institut de recherche pour le développement (IRD) collaborent depuis 2012 dans le domaine de la biologie marine. Afin de renforcer cette coopération et l'élargir au domaine médical, le président du CSM, le Professeur Patrick Rampal et le président-directeur général de l'IRD, le Professeur Jean-Paul Moatti, ont signé ce vendredi 2 octobre, dans les locaux du CSM, une nouvelle convention en présence du conseiller de gouvernement pour l'intérieur, Monsieur Patrice Cellario, dont dépend l'établissement monégasque.

Dans le domaine de la biologie marine, la coopération actuelle porte sur l'écophysiologie corallienne et, plus particulièrement, sur la réponse au réchauffement climatique et aux rayonnements ultra-violetts des coraux de Nouvelle-Calédonie. Dans ce cadre, le CSM accueille actuellement une doctorante en codirection entre le CSM et le laboratoire « Écologie marine tropicale des océans Pacifique et Indien » (ENTROPIE - UMR9220).

La nouvelle convention intègre désormais les travaux du CSM concernant l'étude de la drépanocytose afin d'améliorer la prise en charge et le traitement de cette maladie dans les pays d'Afrique subsaharienne.

Pour toute information, contacter :

Pour le CSM : Prof Denis Allemand, Directeur Scientifique (allemand@centrescientifique.mc)

Pour l'IRD : Cristelle Duos, attachée de presse (presse@ird.fr)

Légendes : Le Président du CSM, le Prof. Patrick Rampal et le Président-directeur général de l'IRD, le Prof. Jean-Paul Moatti, lors de la signature de la convention entourés du personnel impliqué dans cette collaboration (Copyright CSM-É. Béraud).

